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CARTA DE FECHA. 10 DE MAYO DE 1978 DIBJGIDA AL PRESENTE DEL 
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL fs'm33WARZQ GENBWJ 

Tengo el honor de referirme al establecimiento y funcionamiento de la Fuerza 
Provisional de las Naciones Unidas en el L$bano (FPNUL), en cumplimiento de las 
~~~~l~cion~s 425 (1978) y 426 (1978) del Consejo de Seguridad, de 19 de marzo 
de 1978. 

En mi carta de fecha 25 de abril (sj12666) comuniqud al Consejo de Seguridad 
que esb.ba estudiando detenidamente la cuesti?jn de los efectivos totales de la 
Fuerza Y que a la brevedad informarfa al respecto al Consejo, 

ya he explicado a los miembros del Consejo de Seguridad las CircunStanCias en 
que Se lleg6 al cálculo preliminar original del nivel de efectivos COnV@niente 
para la FPNUL, Tanto el Coordinador en Jefe de las misiones de mantenimiento de 
la Paz de las Naciones Unidas en el Oriente Medio, Teniente General Ensio Siilasvuo, 
COmO el Comandante de la Fuerza, General de Divis& Emmanuel A. Erskine, me han 
indicado que, dadas las dificilfsjmas condiciones del terreno y a la luz de la 
experiencia adquirida hasta el momento consideran decididrwaente que los efectivos 
totales de la Fuerza deberlan aumentarse a unos 6.000 hombres. Como he indicado 
al Consejo, durante mi reciente visita a la zona mantuve extensas conversaciones 
con las partes interesadas, asÉ como con el General Siilasvuo y el General Erskine, 
respecto de la aplicación de la resoluci& 425 (1978) del Consejo de Seguridad 
Y tuve la oportunidad de comprobar cu& extremadamente delicadas y diffCik3 son 
las tareas que debe desempeñar la FPRUL, Nuestras tropas deben operar en una 
C-YknSa zona, en terreno accidentado y en situaciones con frecuencia peligrosas. 
Durante mi recorrido por la zona de operaciones con el Comandante de la Fuerza, 
me reu& con todos los comandantes de contingentes, que nos informaron que9 
debido a que el nivel actual de efectivos es inadecuado, las tropas estaban demasiado 
dispersas, 

Teniendo en cuenta todos esos factores, mi ponderada opini& es que es nece- 
sario aumentar el nivel de efectivos de la FPNUL a unos 6,000 hombres en esta 
etapa tan crftica de las operaciones para que la Fuerza pueda realizar plena Y 
eficazmente las tareas que le confif, el Consejo de Seguridad en la resoluciFjn 425 
(1978), Fn consecuencia, recomiendo que el Consejo de Seguridad apruebe un aumento 
de los efectivos totales de la Fuerza a ese nivel. 
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Al respecto, &$.eo,informar al Consejo de que los Gob$%xx5s de Fiji, el Ir- 
e Irlanda me han comunicado que cada uno de ellos estarfa dfispuesto a proporcionar 
un bataLl& para prestar servicios en la FPNJL. Si el Consejo acepta el aumento 
propuesto de los efectivos totales de la Fuerza, me propongo sc&icitw contin8;entes 
adicionales a los Gobiernos arriba menciotiados. 

Le 'igradeceria que tuviera a bien señalar con urgencia este!.aswtn a la 
atencifhdx los miembros del Consejo de Seguridad, 
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